doptada por su mal pnes si no hubiese apartado de su compañia aquellos hombres lea es, di lan acuerdo definivo, haciendo reser lo poco que aún queda, y adelantamos fícilmente Belt L pudiera cumpli ald trato que hizo con el bastardo D. Enrique de entregarle la persona del rey en los campos de Montiel, donde a su sabor pudo el rebelde fratricida dar muerte á su hermano, gracias á otra doble felonía del caballero francés. (1369.)

Despues D. Juan el I, por los años de 1380, volvió á establecer los lacayos, aumentando el número antiguo de seis hasbalientes y esforzados, cualida-Juan las Abadesas á Gerona. des que uno de ellos demostró los botes de lanza de muchos de este año. enemigos que cercaban al rey y cubriendo con su cuerpo el caballo del soberano, interin éste montaba en otro que le ofreció

(se continuará,)

## SESION DEL AYUNTAMENTO

Bajo la presidencia del Alcalde senor Saderra y con asistencia de los senores Llosas, Sala, Masilorens, Casabò, Tenas, Daudi, Gelabert, Monsalvatje y Videl, se celebró sesión aprobandose - el acta de la anterior.

El Sr. Alcalde diò cuenta al consistorio de que la comisión central se habia enterado de lo pedido en la solicitud del vecino pueblo de Batet, en la cual solicitaban el perdón de la contribución, por haber perdido toda la cosecha à consecuencia del pedrisco, resultando cierto, por lo que han enviado á la comisión provincial el informe evacuado en este sentido.

Dió tambien euenta de la solicitud presentada por el Sr. Ballera, pidiendo el teatro por la temporada de invierno. en el cual actuariá en union de los afide esta villa; quedándose que mediante la retribución de cinco pesetas por funcion, además de los gastos ordinarios como son: seguro etc. acceder á lo pedido por dicho Sr.

de una vez la chestión de los cares, que lejos de protecr la Industria, papues es de verdadera necesidad como rece que estan empeñados en acabar ut sclin te que en la se ctaria exem dates pur évando a la este Ayuntamien- Pues que superará las demas naciones. to el Sr. Nonito Escubós la comisión sobre este asunto, el Alcalde prometió rriles y la sociedad La Maquinista teocuparse de la cuestión.

> de hacer cesar el juego de los Reyes, pues resulta que todos los puntos son mente para la compañía de Madrid, chiquillos y es muy poco edificante ver Zaragoza y Alicante, debiendo comenen medio de una plaza pública como se zar otras en breve para la linea estrejuegan el dinero.

El concejal Sr. Llosas hizo la moción, de que se excitase al diputado se monta esta fabricación con todos los Sr. Marqués de Camps à fin de que modernos adelantos, y ya tiene en ejeta doce, escogié adolos tambien instila urion de las carreteras de san cución algunos ejemplares.

en la memorable batalla de Al-yecto del puente de Castellfullit será se hace en nuestra región. jubarrota, poniéndose á recibir incluido en el plan de obras públicas

Nueva prebenda.

para que se hagan cargo como las entienden estos gobiernos regeneradores damos la siguiente noticia a nuestros lectores y no la comentamos, porque no lo necesita, pues en si, encierra mas sal que las celebérrimas salinas de Car-

El Sr. Silvela ha negado en san Sebastian el propósito que se le atribuia de abrir las Cortes el a del corriente, alegando que para esa techa no es posible que los mans pò de introducir las convenientes reformas en el proyecto de presupuestos

En cambio, ha confirmado el Sr. S vela la noticia de que muy en breve se dividirá el ministerio de Fomento.

que conocen el proyecto, que el ninisterio de Fomento se dividirá en dos pasant se unieron entrando en nuestra uno de Instrucción Pública y Bellas Artes y otro de Agricultura, Industria, Co- Riego y la Marsellésa. mercio y Obras públicas.

Al frente del primer departamento quedará el marqués de Pidal y para desempeñar el segundo se indica el señor Sanches de Toca.

Sin duda alguna Cataluña es la región de España que está más adelantada en todos los ramos, y no hay duda que si fuese posible algun día ser da. gobernados por hombres que mirasén

vo á los ballesteros, reforma a- nor Alcalde á fin de que se arregase adventadas, pue resulta que ahor son Farreol los que acuden en mayor ¿que resultará el día que la proteján?

> Uno de los ramos que hasta ahora de Gobernación emitió un dictamen no habíamos tocado era el de ferroca-Hizo también presente que habria entrado de lleno en la fabricación de locomotoras, y construye cinco actualcha de Manresa y Berga.

> > Tambien en el taller del Vulcano

Este es el camino de regenerarse El Sr. Saderra participó que el pro- trabajar y luchar por la libertad, como

Muy pocas son las familias foraste ras que nos quedan pues con las ultimas lluvias ha empezado á dejarse sen-Ahora que se tratan de economias tir el fresco, siendo como la señal de retirada; agregado á esto, la marcha de los jóvenes de la población que estúdian en la Universidad de Barcelona, los cuales ya han empezado sus tareas estudiantiles, resulta que ahora que nos habíamos acostumb ado á verlo todo animado, tenemos que volver al quietismo, al afslamiento completo, hasta el verano.

Animada en extremo ha sido la fiesta del barrio de Sn. Francisco, reinando siempre entre los vecinos de la susodicha calle la alegria más completa, celebraron las tornabodas los unos en la Muixina y los otros en Sn. Roque, es Acerca de este asunto dicen les tando en todas partes rebosando de villa al son de los simpáticos himnos de

> Aún dicen que Olot es reaccionario que dejen el pueblo y verán lo que pa-

Domingo día 8 se celebra en el vecino pueblo de las Presas su Roser el que siempre suele concurrir mucha gente de nuestra villa, pues es una fiesta que todos los años resulta muy anima-

También se celebrará en el mismo el bien de la Patria, nuestra región se día un aplech en la hermita de Sn. Mi-El concejal Sr. Vidad excitó al se-pondriá al nivel de las naciones mas guel siendo los vecinos del barrio de monarquicos.

número resultando uno de los apucchs más típicos de toda la comarca.

En la sesión última celebrada por núestro Ayuntamiento, acordóse ceder el Teatro á D. Enrique Ballera por la próxima temporada de invierno, con rrestre y marítima de Barcelona ha las condiciones establecidas en éstas temporadas. Pero segun de público se dice, el Señor Ballera ha desistido, sin que sepamos por que motivo. ¡Si querrá hacer una segunda edición del Senor Borrás?, seria fácil porque uno y otro se llaman Enrique.

> Señor Alcalde: ¿No es verdad, que apesar de estár inféctados casi todos los españoles, de pestes nacionales v extangeras, especialmente la bubónica; nos encontramos por desgracia en ésta localidad, que no hay nadie que vele por la salud pública?

> El repeso, por ahora, resulta un espantajo de ma c mayor; el cual, prueba si ha hecho efecto, que la inmensa mayoria de los vendedores, dan.... trece onzas por libra, ó séa docena de fraile.

> Y quien se atrevera a decir que podiamos prescindir, con esa campaña de mora idad, de un momia digo, de un Empleado más, para acompañar á los setenta y tantos que tenemos, imprescindibles de la misma manera?

La señora de nuestro querido amigo y correligionario don Oción de Bueno dió á luz en en Blanes, un robusto niño, que ha sido inscripto en el Registro civil con el **zo**mbre de Elíceo.

Desermos que el nuevo vástago tanta gente, al volver para verificar el del insigne catedrático de Hitoria Natural, se desarrolle, crézça y herede de su padre las ideas y el talento.

> Por conducto fidedigno, hemos sabido, que el inesperado novillo, al fin, haperecido.....aldeanamente.

> Ahora si, que causaria asombro sobreviviera; porque nos veriamos obligados á correrlo en cuerda, y entonces.... ¡cuantas y cuantas desgracias podría ocacionar su suelta, atendido á la delgadísima de la misma!...

> Lindezas de los actuales gobiernos